
 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒会主催の「新入生歓迎会」が行われました。新入生が、２・３年生のつくるアーチをくぐって入
場しました。はじめに「日間賀中学校の１年間」のスライドショーを視聴し、その後、校歌紹介やゲー
ムを行いました。最後に、恒例になっている部活動紹介を行いました。 
 ２・３年生の新入生を歓迎する温かい気持ちと、新入生の中学校生活をがんばろうという気持ちがよ
く表れた会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この春、本校を去られた先生方とのお別れの式を行いました。すばらしい先生方ばかりでした。新天
地の活躍をお祈りしております。 
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日間賀中学校長 
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今まで以上の日間賀中学校をつくるため、中心となってがんばってくれることを期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

本校では、決められたテーマについて生徒たちが考えをまとめ、朝会の場で発表しています。今年度

も、この校長だよりで紹介します。 

校長の話 
 

① 級長の任命 

  先ほど、１年生から３年生までの各学級の級長の任命を行いました。選ばれた人は、各学級の
中心となって活躍してくれるものと期待しています。ただ、よい学級というのは級長だけががん
ばっている学級ではありません。一人一人が、学級のために何ができるのかを考え、実践するこ
と、そして、皆で協力することが大切です。 

  どの学級も、他の学級に負けない素晴らしい学級をつくりましょう。一人一人のがんばりに期
待します。 

 

② 靴をそろえる 

  先週の生徒集会で、靴をそろえることについて岡井先生 

が話をしてくださいました。その日から早速、昇降口や体 

育館の入り口の靴箱の靴がそろっていました。靴をそろえ 

ることは、「やるべきこと、やった方がいいこと」と皆が 

考え、実践できています。とてもうれしいことです。 

  これからも、靴をそろえることだけにとどまらず、「やる 
べきことはやる。やった方がいいと思うこともやる。やっ 
ちゃいかんことはやらない。やらん方がいいと思うことも 
やらない。」を心がけて生活していきましょう。 

【級長】 

１年 大西洸太郎・岡田 栞奈 

 ２年 坂口翔太郎・坂口あずさ 

 ３年 鈴木 レン・北川 静梨 

【生徒会役員】      【委員長】 

会 長 鈴木 凌我    環境美化 鈴木 祐希 

副会長 北川 七唯    図 書  岡田 大輝 

 書 記 坂口 瑛亮    広 報  鈴木 雄大 

 会 計 鈴木さくら    保健給食 鈴川 賢真 

生徒発表（４月のテーマ：新学年を迎えて） 

  

  

   

こんな話をしました。 

北川琳都さん（２年） 
 
僕が新学期を迎えて掲げる目標は、２つあ

ります。 
１つ目は、学習面です。来年の受験に向けて

計画を立ててしっかり勉強をすることです。
僕は１年生の時、勉強をサボってしまいまし
た。しかし、来年は受験生になるので、計画を
立てながら余裕をもって勉強する時間を確保
しようと考えています。 
２つ目は、部活動です。３年生は、あと４か

月ほどで引退してしまいます。だから、２年生
と１年生でカバーして、郡大会で優勝できる
よう、チームに貢献したいです。そのために、
日頃の練習を大切にして、少しでも上達し、３
年生の練習相手になれるように練習を積み重
ねていこうと思います。 

 鈴木祐希さん（３年） 
 
 僕は、最高学年として、２年生のお手本にな
れるように勉強を今まで以上にがんばりたいで
す。また、受験生にもなります。だから、勉強
をがんばり、いい成績をとりたいです。そのた
めに、日々の勉強時間を増やしたり授業をしっ
かり聞いたりして学力をつけたいと思います。 
 そして、僕が一番力を入れたいものが部活動
です。今、チームでは東海ジュニアに向けて、
特に、サーブカットの練習をよくしています。
サーブカットを完璧にして勝利したいです。 
 最後に、今年は、いろいろなことに挑戦して
いきたいと考えています。今年はすべての行事
が最後になるので、やったことのないことにも
挑戦して、悔いの残らないような１年にしたい
と思います。 


